



## RINGKASAN

ANNISA CHANDRA DEWI. 2021. Proses Penulisan Berita *Online* di Dinas Komunikasi dan Informatika Klaten. *Online News Writing Process at the Klaten Informatics Communication Service*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Berita *online* merupakan jenis berita baru yang disebarkan melalui media *online* berupa laporan mengenai fakta maupun opini yang mengandung hal-hal menarik minat pembaca dan bersifat penting dengan pengemasan beritanya dapat berupa teks, audio, maupun video. Dinas Komunikasi dan Informatika Klaten (Diskominfo Klaten) sebagai unit pemberitaan publik di Klaten, memiliki andil dalam penyampaian berbagai berita yang ada di Kabupaten Klaten. Pemberitaan yang dimaksud mengenai pemerintahan maupun pemberitaan lainnya yang berada di Kabupaten Klaten. Hal tersebut direalisasikan dengan publikasi berita yang dikemas secara *online* sehingga dapat disebarluaskan dan menjangkau masyarakat di Kabupaten Klaten, mendukung pengelolaan berita *online* dalam program kerja maka proses penulisan berita *online* perlu diperhatikan dalam pelaksanaannya.

Berdasarkan uraian sebelumnya laporan akhir ini bertujuan untuk menguraikan proses penulisan berita *online* serta hambatan dan solusi dari proses penulisan berita *online* di Diskominfo Klaten. Laporan akhir ini juga mencakup penguraian hambatan teknis dan hambatan non teknis yang terjadi serta solusi dari hambatan tersebut. Proses penulisan berita *online* di Diskominfo Klaten pada dasarnya berfokus pada jenis pemberitaan *straight news* atau pemberitaan langsung dengan publikasi beritanya mengoptimalkan penggunaan media *online* berupa website dan *instagram*. Proses penulisan berita *online* di Diskominfo Klaten harus sesuai berdasarkan fakta dari peristiwa yang terjadi dengan struktur berita yang terdiri dari judul, teras berita (*lead*), dan tubuh berita (*news body*).

Proses penulisan berita *online* di Diskominfo Klaten terdiri dari tiga tahapan yaitu, tahap pra penulisan, tahap penulisan, serta pasca penulisan. Pada tahap pra penulisan dimulai dari pemberitahuan agenda acara pemerintah daerah, mengikuti pelaksanaan agenda kegiatan pemerintah daerah, rekap catatan hal yang disampaikan dan wawancara narasumber, untuk tahap penulisan berita terdiri dari pemahaman gaya penulisan berita, struktur penulisan berita dimulai dari penulisan judul, penulisan *dateline*, penerapan unsur 5W + 1H, penerapan *outline*, penulisan *lead*, hingga penulisan *news body*. Terdapat tahapan terakhir yakni pasca penulisan, yang terdapat tahap pengecekan berita hingga pengiriman atau publikasi berita berupa hasil akhir dari tulisan yang telah dibuat dan diperiksa sebelumnya kemudian diunggah ke media *online* resmi Diskominfo Klaten yaitu *instagram* dan website, sehingga dapat dibaca dan diterima informasinya oleh para pembaca. Hambatan yang dialami dalam proses penulisan berita *online* Diskominfo Klaten dibagi menjadi dua yaitu hambatan teknis dan hambatan non teknis. Hambatan teknis yang dialami berupa jaringan internet yang kurang stabil sehingga dapat menghambat dalam pengiriman dan publikasi berita. Sedangkan hambatan non teknis yaitu kurangnya sumber daya manusia, kesulitan dalam hal pembuatan *lead* berita, serta seringnya keterlambatan pemberitahuan agenda kegiatan dalam peliputan.

Kata kunci: Media *Online*, Proses Penulisan